

votre catéchisme. Au moins vous croyez en Dieu. Eh bien! si vous croyez en Dieu, vous devez lui rendre vos hommages. Comment le feriez-vous mieux qu'en assistant à la Messe, la plus belle de toutes les cérémonies, la meilleure de toutes les prières.

Vous croyez encore à votre âme, à la vie future? Vous êtes trop intelligent pour admettre que tout est fini à la mort. Où serait la justice?

Si donc vous avez quelque soin de votre âme, si vous ne voulez pas commettre la suprême imprudence de vous en aller les yeux fermés dans l'autre monde, allez à la Messe et faites au moins cette prière: "Mon Dieu, si vous êtes vraiment mort pour moi, si vous êtes là, éclairez-moi, rendez-moi la foi, rendez-moi la confiance."

Notre Seigneur Jésus-Christ, qui ne veut point la perte du pécheur, mais qui ne désire rien tant que de le ramener à Lui, vous exaucera. Vous croirez de nouveau et vous serez sauvé.

MAISONS DE DIEU

Qui pourra peindre la désolation de l'Eglise de France à la pensée des *maisons de Dieu* tombées sous les bombes, des tabernacles renversés, des Hosties sacrées éparpillées sur le sol ou transpercées par les balles, des ruines accumulées sur notre terre, où jadis résonnaient les cloches de nos villes et de nos villages, où s'élevaient les chants d'allégresse, où l'hymne de la prière avec la fumée de l'encens montaient sans cesse vers la Divinité. Plus de 3,600 églises ont été détruites en France pendant la guerre.

Il faudra relever ces ruines, il faudra rebâtir des temples à Dieu, refaire les tabernacles, parce que le Cœur Eucharistique de Jésus veut encore et toujours habiter au milieu de nous.